



## Montagegesellschaft für Garagentorsysteme

Zum Verkauf steht ein sehr erfolgreiche Handels- und Montagegesellschaft (GmbH) für Garagentore, Türen und Garagensysteme. Die Gesellschaft genießt Schweizweit einen hervorragenden Ruf, welcher sie sich seit dem Jahr 2015 aufgebaut hat.

Die Einmangesellschaft erwirtschaftete in den letzten 3 Jahren im Durchschnitt einen Jahresumsatz von CHF 400'000.- mit einem Eigentümergewinn (Stufe EBITDA) von CHF 150'000.-

Der Eigentümer führt die Gesellschaft als Einmannbetrieb, was natürlich ausgebaut werden kann. Die momentanen Umsätze erzielt die Gesellschaft durch die Montage- und Servicearbeiten sowie dem Handel mit den Garagentorsystemen, Türen etc. Die Marketingmassnahmen sind sehr gerind, da 90% der Aufträge durch Weiterempfehlung eingehen, die restllichen 10% durch Google-Werbung.

Für einen neuen Inhaber bietet diese Gesellschaft enorm viele Ausbaumöglichkeiten, auch eine Internationalisierung, da durch Erhöhung der Marketingmassnahmen extrem hohes Wachstumspotential vorhanden ist, was bis dahin noch nicht ausgeschöpft wurde.

Die Gesellschaft verfügt über einen Arbeitsbus sowie ein Firmenfahrzeug für Kundenbesuche. Das Magazin an Top Lage, kann von dem neuen Eigentümer übernommen werden.

